

Communiqué
Le 27 août 2024

Attaque de la synagogue de la Grande Motte : l'antisémitisme ne passera pas !

L'Union syndicale Solidaires condamne fermement l'attentat qui a visé la synagogue de La Grande Motte le 24 août dernier. Cet acte inadmissible n'a heureusement fait aucune victime, sauf un policier légèrement blessé. Un drame terrible a été évité de justesse.

L'antisémitisme qui en est le moteur n'a, comme toutes les formes de racisme, sa place ni en France ni ailleurs. Expression de la haine et du rejet de l'autre, aucune cause ne peut justifier un tel acte qui est la négation de l'humanité. L'antisémitisme doit être combattu car il est l'antithèse d'une société fondée sur l'égalité et la justice.

Syndicat antiraciste, l'Union syndicale Solidaires s'engage à lutter contre l'antisémitisme partout où il se manifeste et à participer aux mobilisations qui permettront d'y mettre un terme.